



CPDM

Center for Photodynamic Medicine
Kochi Medical School, Kochi University

NEWS LETTER 光線医療センター

2024年 第8号

盛山 正仁 文部科学大臣が、光線医療センターを視察

2024年7月に光線医療センターに、盛山 正仁 文部科学大臣が視察に来高されました。

2024/7/18 (木)に、盛山 正仁 文部科学大臣が、高知大学岡豊キャンパスを訪問されました。高知大学医学部、附属病院、さらには附属光線医療センターの視察されました。

学長受田 浩之先生や医学部長・光線医療センター長 井上 啓史先生の医学部概要の説明の後、光線医療センターの新設ショールームにて、福原 秀雄先生の機器説明の下、最新の光線力学診断機器を実地体験して頂きました。

光線医療センターが取り扱う先端的な2大光線医療技術「5-アミノレブリン酸を用いた光線力学診断」および「インドシアニングリーンを用いた近赤外線光診断」の重要性をご理解ご体感頂けたものと思います。光線医療の更なる発展が病悩されるみなさまのお役に立てることを心より祈念しております。



光線医療 関連論文

瀬尾 智先生

Real-time navigation surgery for T2 gallbladder cancer using projection mapping with indocyanine green fluorescence. Surg Oncol. 2024 Jul 31;56:102115.

光線医療 関連発表・講演

第35回日本レーザー医学会西日本大会

「McCune-Albright症候群に生じたカフェオレ斑にQスイッチアレキサンドライトレーザーが有効であった1例」

筆頭演者; 木戸 一成先生

2024年7月27日 ホテルグランテラス富山

光線医療センター ニュースレター

2024年 8月 23日 発行

発行責任者・編集責任者：井上 啓史

(高知大学医学部 光線医療センター センター長)

文責：福原 秀雄

<https://www.kochi-u.ac.jp/kms/CPDM/index.html>